

Así se denomina la primera función de títeres desarrollada por 20 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia que se presentará este viernes 29 de agosto, en el Salón de Conferencias del hogar de 10h30 a 11h30

Es otra de las actividades del programa de recreación que desarrolla el departamento de gerontología, con el objetivo de utilizar el desarrollo de la creatividad y talento de los residentes adultos mayores para dar un mensaje a la sociedad.

La Mansión de los abuelos, ha sido dirigida por Paul Hesny, encargado de las actividades recreativas del hogar con el apoyo de alumnos de las universidades de Guayaquil, ESPOL y Católica.

Los adultos mayores también han participado en la confección de los títeres con los que narraran la historia de unos abuelos adinerados que comparten sus riquezas con abuelos necesitados dentro de un marco referencial compuesto por los personajes de las comadres, los nietos, el frutero y dos malhechores.

Los invitamos a que aprecien el talento de este grupo de adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús, que cada día demuestran su talento, creatividad y ganas de vivir expresando a través del teatro, la música, la danza, los títeres, la pintura y el canto sus sentimientos y emociones recopilados a lo largo de sus vidas.

De otra parte, cumpliendo con la agenda de actividades que realizan, el próximo sábado 30 y domingo 31 un grupo de adultos mayores del Hogar, participarán de la Feria "Vivir sin límites" organizada por el Centro Gerontológico Arsenio de la Torre con apoyo del Municipio de Guayaquil y la Universidad Católica.

La feria se realizará en el Palacio de Cristal de 10h00 a 18h00